



Travis L. Peter, MPA, CLGM
Directeur général
Comté de Sturgeon, AB

Travis Peter est directeur général du comté de Sturgeon, en Alberta. Cette municipalité rurale et urbaine dynamique et en pleine croissance de la région métropolitaine d'Edmonton compte plus de 350 employés et un budget annuel de plus de 160 millions de dollars en 2025. Travis est passionné par la gouvernance communautaire et l'excellence de l'administration publique, et souhaite vivement soutenir et façonner l'avenir de la mission et des services aux membres de l'ACAM.

L'expérience de leadership polyvalente de Travis a débuté alors qu'il était l'un des plus jeunes directeurs généraux municipaux du Canada et s'est poursuivie avec plus de vingt ans de service à divers postes de direction dans des municipalités urbaines et rurales de toutes tailles et de tous types. Outre ses fonctions de direction municipale, Travis a également été fondateur et directeur général d'un organisme provincial à but non lucratif, assistant d'un ministre, conseiller expert auprès des gouvernements du Canada et de l'Alberta en matière d'innovation municipale, chef de plusieurs délégations internationales et consultant en gestion de confiance.

Engagé dans l'apprentissage continu, Travis est titulaire d'une maîtrise de l'Université de Victoria, d'un baccalauréat de l'Université de l'Alberta et d'une formation avancée en leadership de l'Université Harvard, de l'Université Dalhousie, de l'Université Simon Fraser et de l'Université Grant MacEwan, entre autres. Travis a également suivi le programme de gestion et de leadership municipaux et est titulaire de la certification professionnelle de gestionnaire agréé des administrations locales (CLGM).

Pour ses efforts, Travis a eu la chance de recevoir d'importantes distinctions provinciales, nationales et internationales. Il a notamment été sélectionné parmi les 10 meilleurs innovateurs municipaux du Canada, a été nommé « 40 meilleurs leaders de moins de 40 ans », a remporté une médaille universitaire, a été nommé bénévole au Sénat universitaire, a été coach de l'année et mentor de l'année, et a été nommé, entre autres, mentor de l'année.

Fier Albertain et Canadien, Travis a contribué au secteur municipal en tant que membre du conseil d'administration de l'Institut d'administration publique du Canada (IAPC) et soutient depuis longtemps la Society of Local Government Managers (SLGM), l'Alberta Rural Municipal Administrators Association (ARMAA), la Local Government Administration Association (LGAA), et bien d'autres.

Travis, avec sa femme et ses deux enfants, réside actuellement dans la région de la capitale de l'Alberta.